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Mit gemischten Geühlen: Willkommen zurück

Beitrag von „smiley69“ vom 25. Juni 2008, 01:49

Sicher?
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Beitrag von „Dr.Acula“ vom 25. Juni 2008, 02:05

Wie, wo, was?

Wer sagt das?

Beitrag von „4th Generation“ vom 25. Juni 2008, 02:08

Zitat von afro 

Mit gemischten Geühlen: Willkommen zurück

Ist das jetzt schon fix, oder bezieht sich das auf diesen Bild Artikel ?

Beitrag von „Zarate_66“ vom 25. Juni 2008, 07:02

und des früh auf nüchternen Magen... 

Beitrag von „Wolle“ vom 25. Juni 2008, 07:17

Zitat von afro 

Mit gemischten Geühlen: Willkommen zurück

Hab ich was verpasst  Der hat sich doch nicht über Nacht mit dem vfb geeinigt
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Beitrag von „Kickers23“ vom 25. Juni 2008, 07:33

Hoffentlich nicht. Bitte, bitte.
Und hoffentlich war der Club nicht so dumm, auch nur eine müde Mark für einen
ausgemusterten Torwart des VFB zu bezahlen. Und hoffentlich haben die in dem Zuge nicht
einen unserer Stürmer verramscht.

Ob Vittek oder Saenke, beide sind mehr wert als es Schäfer für uns je war.

Beitrag von „AFC-1984“ vom 25. Juni 2008, 07:40

Laut printausgabe AZ:

Torhüter und Stuttgart einig: Abfindung in Millionenhöhe. Raphael unterschreibt bis 2012.

...Wie aus dem Umfeld des VfB durchsickerte, haben die Schwaben gestern eine gütliche
Einigung hinsichtlich der Vertragsauflösung mit Schäfer gefunden... ...wird momentan noch von
den Rechtsanwälten beiden Seiten geprüft.
Der ablösefreien Rückkehr des 29-Jährigen zum Club steht quasi nichts mehr im Weg.

Beitrag von „rheinfire“ vom 25. Juni 2008, 07:48

Unser Fliegenfänger wird kommen,das steht fest.So blöd kann nämlich nur der Club sein.Sonst
wäre Schäfer ja arbeitslos,obwohl er bekanntlich einer der weltbesten Torhüter ist und kurz vor
dem Sprung in die Nationalmannschaft steht.Ich freue mich jedenfalls wieder auf versaute
Sonn- und Montage nach Schäfer-Patzern.Das einzig Gute:Kein Bader kann dann mehr den
Thread sperren,wenn hundert andere mit mir das Schimpfen und Haare raufen anfangen.
Und alle Schäfer-Befürworter erzählen ihrer Großmutter,daß der Ball absolut unhaltbar war.Bis
zum nächsten Bockmist .The same procedure...
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Beitrag von „S.E.S.10“ vom 25. Juni 2008, 08:28

So grottenschlecht war Schäfer mMn auch wieder nicht. Eigentlich ein guter Torhüter, er hatte
allerdings Probleme bei hohen Bällen, klebte manchmal auf der Linie ... Grundsätzlich kann man
mit der Verpflichtung einverstanden sein.
Irgendwie bleibt trotzdem ein komischer Beigeschmack - nach Stuttgart gewechselt mit
Ambitionen auf Nationalelf und dann zurück in die 2. Liga-
ich weiß irgendwie nicht so recht was ich davon halten soll. Die "Leader"-Rolle wird er kaum
wieder ausfüllen können. Hoffentlich bleibt Andi Wolf,
er könnte das übernehmen.

Beitrag von „NUE-Heiko“ vom 25. Juni 2008, 08:32

welcome back

auf ein neues

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 25. Juni 2008, 08:38

Hier ist rein gar nix offiziell

Beitrag von „juninho“ vom 25. Juni 2008, 08:52

Vertrag bis 2012...
Naja, dann hoffen wir mal dass dem guten Raffa nicht in einem Jahr einfällt, er könne ja
woanders hinwechseln, und den Club auf Abfindung verklagt mit der Begründung "Ich habe ja
noch Vertrag..." 

4https://www.glubbforum.de/forum/thread/1453-raphael-sch%C3%A4fer-aufsichtsrat/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/1453-raphael-sch%C3%A4fer-aufsichtsrat/


Beitrag von „missyblue“ vom 25. Juni 2008, 08:56

Bisher steht weder was auf der Clubhomepage noch auf der Vfb Homepage und auch
transfermarkt schreibt nur etwas von BILD Gerücht.
Solange das nicht offiziell verkündet wird, glaub ich das nicht
(will ich das nicht glauben, was für ein Neuanfang - der Club is echt a Depp )

Beitrag von „supergoali“ vom 25. Juni 2008, 09:00

...dummerweise hat die "Blöd" mit die besten Kontakte - ich gah mal davon aus, dass die Info
stimmt...

Beitrag von „moonlight“ vom 25. Juni 2008, 09:01

Zitat von missyblue 

Bisher steht weder was auf der Clubhomepage noch auf der Vfb Homepage und auch
transfermarkt schreibt nur etwas von BILD Gerücht.
Solange das nicht offiziell verkündet wird, glaub ich das nicht
(will ich das nicht glauben, was für ein Neuanfang - der Club is echt a Depp )

doch missy, das ist sicher ... steht doch in der bild ... und die irrt nie 
wunder mich nur, dass die mods jetzt schon nen eigenen fred hier zulassen ... aber was solls ...
vielleicht wissen die auch mehr als alle anderen
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Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 25. Juni 2008, 09:03

Zitat von moonlight 

doch missy, das ist sicher ... steht doch in der bild ... und die irrt nie 
wunder mich nur, dass die mods jetzt schon nen eigenen fred hier zulassen ... aber was
solls ... vielleicht wissen die auch mehr als alle anderen

das glaub ich jetzt mal nicht - hängt vielleicht eher damit zusammen, dass die Mods heute
morgen noch nicht aktiv waren 

Beitrag von „moonlight“ vom 25. Juni 2008, 09:06

Zitat von Exil-Glubberer 

das glaub ich jetzt mal nicht - hängt vielleicht eher damit zusammen, dass die Mods
heute morgen noch nicht aktiv waren 

dann wirds aber zeit 
ich hab mir gestern mal die homepage des vfb angetan. wenn du dir da den steckbrief von
schäfer durchliest, dann kommt der nich wieder ... weil so einen torwart darfst nich gehen
lassen 

Beitrag von „missyblue“ vom 25. Juni 2008, 09:09

Zitat von moonlight 

doch missy, das ist sicher ... steht doch in der bild ... und die irrt nie 
wunder mich nur, dass die mods jetzt schon nen eigenen fred hier zulassen ... aber was
solls ... vielleicht wissen die auch mehr als alle anderen
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Welche Mods? 

Beitrag von „moonlight“ vom 25. Juni 2008, 09:17

Zitat von missyblue 

Welche Mods? 

die, die laut exil noch nich aktiv waren 

Beitrag von „stc“ vom 25. Juni 2008, 09:19

dafür sind die ganzen motz schon im thread versammelt 

Beitrag von „missyblue“ vom 25. Juni 2008, 09:30

Zitat von stc 

dafür sind die ganzen motz schon im thread versammelt 

Na, Rüstung schon poliert? In dem Fred kannste die ja dann gut brauchen 

Beitrag von „stc“ vom 25. Juni 2008, 09:36
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mir ist es ziemlich egal, ob er wieder kommt. ich freu mich nicht großmächtig, aber blendet
man die letzte saison bei den spätzles aus, kann man ihm aus glubbsicht sehr wenig vorwerfen
(zumindest nicht, dass er für ne teilzeitstelle sein gehalt für ein jahr vervierfacht hat  ).

allerdings war er auch nie die große identifikationsfigur für die fans. vielleicht aber am ende
doch wichtiger für das team, als wir vor dieser saison angenommen haben.

Beitrag von „missyblue“ vom 25. Juni 2008, 09:39

Na des is doch mal wieder ne Antwort, mit der ich leben kann stc. Meist sind wir halt doch einer
Meinung 
(aber mit der Begrüßung wart ich trotzdem bis es offiziell ist)

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 25. Juni 2008, 09:44

Zitat von stc 

dafür sind die ganzen motz schon im thread versammelt 

ja und das wird auch nemmer aufhören.

Aber stimmt, Schäfer war bei uns ja sau schlecht. Kann nix dieser arrogante Geldsüchtling 

Beitrag von „Platzwart02“ vom 25. Juni 2008, 09:47
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Zitat von stc 

mir ist es ziemlich egal, ob er wieder kommt. ich freu mich nicht großmächtig, aber
blendet man die letzte saison bei den spätzles aus, kann man ihm aus glubbsicht sehr
wenig vorwerfen (zumindest nicht, dass er für ne teilzeitstelle sein gehalt für ein jahr
vervierfacht hat  ).

allerdings war er auch nie die große identifikationsfigur für die fans. vielleicht aber am
ende doch wichtiger für das team, als wir vor dieser saison angenommen haben.

Auf jedenfall ist Schäfer einer der sein Maul auch aufmacht und sich nicht weg duckt wie viele
Andere letzte Saison oder überhaupt kein Deutsch spricht und immer nur Waaaaaahhhhhh
schreit wenn er durch den Strafraum segelt. 

Beitrag von „moonlight“ vom 25. Juni 2008, 09:51

Zitat von Platzwart02 

Auf jedenfall ist Schäfer einer der sein Maul auch aufmacht und sich nicht weg duckt
wie viele Andere letzte Saison oder überhaupt kein Deutsch spricht und immer nur
Waaaaaahhhhhh schreit wenn er durch den Strafraum segelt. 

warst du so nah dran, dass du das hören konntest? 
sorry, aber was soll daran so schlimm sein, wenn jemand beim "segeln" sowas schreit und vor
allen dingen, was das mit fehlenden deutschkenntnissen zu tun hat 

Beitrag von „FuriaRoja“ vom 25. Juni 2008, 09:57
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als ich das heute morgen gelesen hab, musst ich sofort wieder an das pokalfinale und die
ganzen tollen spiele vom rapha denken. da sind mir fast die tränen gekomme. schön, dass er
wieder da ist.

Beitrag von „Platzwart02“ vom 25. Juni 2008, 09:57

Zitat von moonlight 

warst du so nah dran, dass du das hören konntest? 
sorry, aber was soll daran so schlimm sein, wenn jemand beim "segeln" sowas schreit
und vor allen dingen, was das mit fehlenden deutschkenntnissen zu tun hat 

Ja ich war so nah dran. Damals beim Testspiel in Feucht gegen Trondheim. Mein Kumpel und ich
haben uns fast kaputt gelacht und ich hatte da meinen ersten Eindruck vom Blaschegg
bekommen, der mich am Ende der Saison auch wiedermal bestätigt hat. Ein Waaaahhhhhh
schreiender Segler. 

Beitrag von „kop“ vom 25. Juni 2008, 09:59

Herrlich, endlich mal ein Spieler bei dem zwei Fan-Fronten aufeinander prallen, gab es ja schon
lange nicht mehr 

Er wird es es, wie schon einmal bei uns, zunächst nicht einfach haben. Die Fans haben noch die
ltz. Saison TW-mässig im Kopf und er wird mit Sicherheit an seinen Leistungen der Pokal-Saison
gemessen... wird die Frage sein wie schnell er sein Seuchen-Jahr vergessen kann.

Ich hoffe das seine ltz. Saison einfach nur ein Seuchen Jahr war, passiert jedem mal, bei uns
hatte er sich ja in all den Jahren konstant gesteigert, so dass ich ihm schon zutraue wieder die
Nr.1 zu werden die er war - auf alle Fälle freue ich mich darüber das wir wieder einen Libero
haben, lässt mich etwas lockerer ins Stadion gehen 
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Beitrag von „Platzwart02“ vom 25. Juni 2008, 10:04

Schäfer mag ein Arroganto sein, aber von seiner Qualität bin ich überzeugt und er ist auf
jedenfall besser wie der Zahnlugn Jaromir der da letzte Saison bei uns im Tor herumgehüpft ist.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 25. Juni 2008, 10:07

Ich möchte mal einen Torwart sehen der NICHT mal ne schlechte Phase hatte.... Und wer sagt
denn, dass wenn wir einen ganz anderen geholt hätten, dass der genauso ne Phase durchlebt
hätte? 

Beitrag von „Chancentod“ vom 25. Juni 2008, 10:26

Sollte Schäfer tatsächlich zurückgekehrt sein, ist das eine feine Sache. Ich denke, viele hier
werden sich für ihre hießigen garstigen Pöbeleien gegen ihn noch schämen.

Beitrag von „eintakter“ vom 25. Juni 2008, 10:58

Zitat von Chancentod 

Sollte Schäfer tatsächlich zurückgekehrt sein, ist das eine feine Sache. Ich denke, viele
hier werden sich für ihre hießigen garstigen Pöbeleien gegen ihn noch schämen.

glaubst du noch ans gute im menschen?
entweder er macht seinen job gut dann werden sie still sein. oder er versagt dann haben sies
schon immer gewusst!
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Beitrag von „Luigi“ vom 25. Juni 2008, 10:59

Ich denke auch dass er uns weiterhelfen kann in der 2.Liga.
So schlecht wie er von den Stuttgartern gemacht wurde is er nicht meiner meinung nach..

naja....mal abgesehen vom elfmeterschießen 

Beitrag von „Chancentod“ vom 25. Juni 2008, 11:06

Zitat von Luigi 

...

naja....mal abgesehen vom elfmeterschießen 

Matysek, übernehmen Sie!

Beitrag von „missyblue“ vom 25. Juni 2008, 11:09

Zitat von Chancentod 

Sollte Schäfer tatsächlich zurückgekehrt sein, ist das eine feine Sache. Ich denke, viele
hier werden sich für ihre hiesigen garstigen Pöbeleien gegen ihn noch schämen.

 so wie sie sich im Koller, Blazek oder Misimovic Thread geschämt haben? 

Immer wieder schön, wie sich die Vergangenheit durch Zeitablauf verklärt 
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Beitrag von „Chancentod“ vom 25. Juni 2008, 11:20

Zitat von missyblue 

 so wie sie sich im Koller, Blazek oder Misimovic Thread geschämt haben? 

Immer wieder schön, wie sich die Vergangenheit durch Zeitablauf verklärt 

Nun... von Koller und Zwetschge hat sicher jeder vorab geschwärmt (auch ich). Es sind halt nur
zwei paar Schuh, wie hier dann immer nachgetreten wird. Und da ist`s bei vielen mit`m Stil
echt nich weit her.

Beitrag von „wildfires“ vom 25. Juni 2008, 11:20

Zitat von ThePunisher84 

Ich möchte mal einen Torwart sehen der NICHT mal ne schlechte Phase hatte.... Und
wer sagt denn, dass wenn wir einen ganz anderen geholt hätten, dass der genauso ne
Phase durchlebt hätte? 

So schauts aus!!!

Noch einmal so eine Wundertüte ala Blazek brauchts absolut nicht.....(wobei ich zugeben muß
das Blazek sooo eine Wundertüte nicht war, einzig was mich gewundert hat wo Meyer da
hingeschaut hatte als er ihn vorher beobachtet hat.....ich war damals in Feucht gegen
Trondheim und Blazeks rauslaufen war eine Katastrophe von 6-7 Flanken ist er unter 4-5 vorbei
gesegelt...)

Schäfer.....ich denke das beste das uns passieren kann!
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Beitrag von „missyblue“ vom 25. Juni 2008, 11:31

Zitat von Chancentod 

Nun... von Koller und Zwetschge hat sicher jeder vorab geschwärmt (auch ich). Es sind
halt nur zwei paar Schuh, wie hier dann immer nachgetreten wird. Und da ist`s bei
vielen mit`m Stil echt nich weit her.

Nur weil ich gegen diesen Schäfer Deal bin und das äußere bin ich noch lange nicht stillos.

Im Übrigen treten ja die Schäfer-Befürworter auch gegen Blazek und Klewer nach, wo ist da also
ein Unterschied im Stil???

Beitrag von „wikinger“ vom 25. Juni 2008, 11:34

Willkommen zurück, Rapha !

Freu mich, dass Du wieder da bist ! 

Beitrag von „icetiger1968“ vom 25. Juni 2008, 11:37

Zitat von wildfires 

So schauts aus!!!
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Noch einmal so eine Wundertüte ala Blazek brauchts absolut nicht.....(wobei ich
zugeben muß das Blazek sooo eine Wundertüte nicht war, einzig was mich gewundert
hat wo Meyer da hingeschaut hatte als er ihn vorher beobachtet hat.....ich war damals
in Feucht gegen Trondheim und Blazeks rauslaufen war eine Katastrophe von 6-7
Flanken ist er unter 4-5 vorbei gesegelt...)

Schäfer.....ich denke das beste das uns passieren kann!

Seh ich auch so. Klar haben wir als Clubfans immer große Ansprüche, aber nu befinden wir uns
eben mal wieder in Liga 2.
Das Gerede mit den ach so dollen jungen Torhütern ist theoretisch natürlich klasse. Genauso
mit einem Sturm voller 18 und 19 jähriger, geführt von Pagenburg. Nur da steigst ned
auf....eher ab.
Einen ausländischen Torhüter wollen wir ja nicht, 95% haben hier gesagt, der Torhüter muss
zwingend deutsch reden können.
Das Risiko ist einfach viel zu groß, als dass man auf der wichtigsten Position einen Lehrling
hinstellt. Blazek hat uns doch letzte Saison gezeigt, wie wichtig ein Torhüter sein kann und wie
das Spiel der ganzen Mannschaft beeinflusst wird.
Ach ja, es gibt keinen einzigen Spieler auf der Welt, der unseren Ansprüchen allen gerecht
werden kann. Zu alt, zu ausländisch, zu undeutsch, zu teuer, zu dick, zu schmal, zu billig, zu
wenig Marktwert auf tm.de, etc... an jedem hat man als Clubfan was zu meckern.
Nur die alten Spieler, die waren alle super. So wie Harry, Vittek, Koller und Saenko, die haben
es der Liga mal so richtig gezeigt letztes Jahr.
Entweder der eine hatte keinen Bock auf uns letzte Saison, oder jetzt in Liga 2 nicht mehr....

Beitrag von „KillerDriller“ vom 25. Juni 2008, 11:41

An dem Transfer kann ich einfach nix negatives finden, so sehr ich auch danach suche. :shock:
Für knapp 3 Millionen abgegeben und nun umsonst zurück.
Wirtschaftlich schonmal genial.
Sportlich wird er auf jeden Fall besser sein als Blazek und Klewer.
Ich freu mich, dass der Schäfer wieder da ist.
Klar war die Saison in Stuttgart scheisse, aber auch iregndwelchen bauchtechnischen Gründen
denke ich, dass er bei uns wieder klasse hält.
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Willkommen zurück!

Beitrag von „wildfires“ vom 25. Juni 2008, 11:42

Zitat von icetiger1968 

Seh ich auch so. Klar haben wir als Clubfans immer große Ansprüche, aber nu befinden
wir uns eben mal wieder in Liga 2.
Das Gerede mit den ach so dollen jungen Torhütern ist theoretisch natürlich klasse.
Genauso mit einem Sturm voller 18 und 19 jähriger, geführt von Pagenburg. Nur da
steigst ned auf....eher ab.
Einen ausländischen Torhüter wollen wir ja nicht, 95% haben hier gesagt, der Torhüter
muss zwingend deutsch reden können.
Das Risiko ist einfach viel zu groß, als dass man auf der wichtigsten Position einen
Lehrling hinstellt. Blazek hat uns doch letzte Saison gezeigt, wie wichtig ein Torhüter
sein kann und wie das Spiel der ganzen Mannschaft beeinflusst wird.
Ach ja, es gibt keinen einzigen Spieler auf der Welt, der unseren Ansprüchen allen
gerecht werden kann. Zu alt, zu ausländisch, zu undeutsch, zu teuer, zu dick, zu
schmal, zu billig, zu wenig Marktwert auf tm.de, etc... an jedem hat man als Clubfan
was zu meckern.
Nur die alten Spieler, die waren alle super. So wie Harry, Vittek, Koller und Saenko, die
haben es der Liga mal so richtig gezeigt letztes Jahr.
Entweder der eine hatte keinen Bock auf uns letzte Saison, oder jetzt in Liga 2 nicht
mehr....

Alles anzeigen 

Wichtig ist zu sagen, man holt sich wieder eine Führungsperson.....und das ist nochmal ein
Punkt der extrem wichtig ist....absolut nicht zu unterschätzen!

Beitrag von „montana“ vom 25. Juni 2008, 11:52
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SUper Schäfer Torwart Dingsbums!

Beitrag von „4th Generation“ vom 25. Juni 2008, 11:53

Hurra, wir haben Not (Schäfer) gegen Elend (Blazek) getauscht.
Naja, jetzt wo Du hier bist werde ich Dich wohl oder übel unterstützen müssen - wie letztes mal
eben auch. Trotzdem viel Glück, halte einfach Deinen Kasten sauber und alle sind glücklich.

Beitrag von „hoeschler“ vom 25. Juni 2008, 11:55

Welcome Back Rapha!

Obs das Beste ist, was uns passieren kann, wird sich noch rausstellen. Wenn er aber zu alter
Form zurückfindet, dann haben wir wohl den Coup des Jahrtausends geleistet, weil er:

1.) Für 3 1/2 Mios verkauft wurde
2.) Seine schlechte Phase nicht bei uns hatte
3.) Er für Lau wiedergeholt wird.

Wenn das also gut geht, dann hammer den VFB...na ich sag mal "ausgenommen" 

Ein Versuch mit ihm isses allemal wert

Beitrag von „wildfires“ vom 25. Juni 2008, 11:57
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Zitat von hoeschler 

Welcome Back Rapha!

Obs das Beste ist, was uns passieren kann, wird sich noch rausstellen. Wenn er aber zu
alter Form zurückfindet, dann haben wir wohl den Coup des Jahrtausends geleistet, weil
er:

1.) Für 3 1/2 Mios verkauft wurde
2.) Seine schlechte Phase nicht bei uns hatte
3.) Er für Lau wiedergeholt wird.

Wenn das also gut geht, dann hammer den VFB...na ich sag mal "ausgenommen" 

Ein Versuch mit ihm isses allemal wert

Alles anzeigen 

Also mir sind "nur" 2,4Mio in Erinnerung aber ok ;O)

Beitrag von „hoeschler“ vom 25. Juni 2008, 12:00

Zitat von wildfires 

Also mir sind "nur" 2,4Mio in Erinnerung aber ok ;O)

Sorry, vertippt. Ich meinte natürlich 2 1/2

Egal
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Beitrag von „Everclear“ vom 25. Juni 2008, 12:02

Zitat von hoeschler 

1.) Für 3 1/2 Mios verkauft wurde
2.) Seine schlechte Phase nicht bei uns hatte
3.) Er für Lau wiedergeholt wird.

Wenn das also gut geht, dann hammer den VFB...na ich sag mal "ausgenommen" 

Das dürfte wohl die teuerste "Ausleihe" in der Bundesligageschichte gewesen sein! 

Welcome back, captain!

Beitrag von „elfmeter“ vom 25. Juni 2008, 12:08

Zitat von 4th Generation 

Hurra, wir haben Not (Schäfer) gegen Elend (Blazek) getauscht.
Naja, jetzt wo Du hier bist werde ich Dich wohl oder übel unterstützen müssen - wie
letztes mal eben auch. Trotzdem viel Glück, halte einfach Deinen Kasten sauber und
alle sind glücklich.

Na bei uns hat er gut gehalten. Wenn er wieder an die Zeit anknüpft haben wir keine "Not".
Hat er zufällig Elfer halten in Stuttgart gelernt? 
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Beitrag von „Platzwart02“ vom 25. Juni 2008, 12:09

Zitat von wildfires 

So schauts aus!!!

Noch einmal so eine Wundertüte ala Blazek brauchts absolut nicht.....(wobei ich
zugeben muß das Blazek sooo eine Wundertüte nicht war, einzig was mich gewundert
hat wo Meyer da hingeschaut hatte als er ihn vorher beobachtet hat.....ich war damals
in Feucht gegen Trondheim und Blazeks rauslaufen war eine Katastrophe von 6-7
Flanken ist er unter 4-5 vorbei gesegelt...)

Schäfer.....ich denke das beste das uns passieren kann!

 Huhu Wildfires, du warst auch in Feucht?
Ja genau da ist der Blazek wirklich übel durch den Strafraum gesegelt und schrie immer
Waaahhh Waaahhh wenn er zum Ball ging. Ich habe mir nur gedacht was ist das für einer. Die
ganzen Leute um uns herum haben sich schon kaputt gelacht.
Allerdings wenn man heute so an das Spiel in Feucht zurückdenkt, konnte man da schon sehen
wo es mit der Mannschaft hingeht. Das waren damals die ersten Anzeichen nur ich dachte mir
da noch. Naja, nur Vorbereitung. :?

Beitrag von „Steffi*FCN“ vom 25. Juni 2008, 12:14

also ich weis ganz ehrlich gesagt net ob ich des gut oder schlecht finden soll WENN der zurück
kommt......

Beitrag von „Glubberer_Block10“ vom 25. Juni 2008, 12:16

Zitat von wildfires 
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Also mir sind "nur" 2,4Mio in Erinnerung aber ok ;O)

Dazu überweist der Glubb wohl laut BLÖD-Zeitung noch 350000 Euro Ablöse für Schäfer.
Trotzdem, noch sehr guter Deal. 

Beitrag von „AFC-1984“ vom 25. Juni 2008, 12:17

Zitat von Steffi*FCN 

also ich weis ganz ehrlich gesagt net ob ich des gut oder schlecht finden soll WENN der
zurück kommt......

musste aber hier gibts nur Pro Schäfer und Kontra Schäfer n zwischending gibts hier net 

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 25. Juni 2008, 12:20

Der Transfer ist doch noch gar nix fix oder? Wenn man nur nach der BILD geht, dann müsste es
hier ja auch einen Thread zu Langkamp, Gabriel und Zuma geben oder? 

Beitrag von „tortitina“ vom 27. Juni 2008, 08:22

Ich finds gut das Schäfer wieder kommt. Hoffen wir nur das er an seine "alte Zeit" beim Glubb
anknüpfen kann. Und mit Pino, Mintal, Wolf & Co. schaffen wir hoffentlich das gesteckte Ziel.
Wenn nicht dann tuts mir leid, bei so ner Mannschaft...
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Beitrag von „miguel“ vom 27. Juni 2008, 09:00

Also für mich ist das Thema durch.

Deshalb sage ich:

Willkommen zuhause, Raphael Schäfer. Jetzt bist du wieder da, wo du hingehörst 

Beitrag von „Mexic@n“ vom 27. Juni 2008, 09:17

Zitat von miguel 

Also für mich ist das Thema durch.

Deshalb sage ich:

Willkommen zuhause, Raphael Schäfer. Jetzt bist du wieder da, wo du hingehörst 

Böse gemeint: in Liga 2!!!
Gut gemeint: Daheim beim Club!!

Beitrag von „Zaubermaus“ vom 27. Juni 2008, 10:03
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Herzlich willkommen wieder in deiner Heimat.

Beitrag von „Chris“ vom 27. Juni 2008, 11:03

Zitat von Zaubermaus 

Herzlich willkommen wieder in deiner Heimat.

Wieso, liegt Nürnberg jetzt in Polen?? :shock:

Zitat 

Schäfer stammt aus Oberschlesien, aus Kędzierzyn-Koźle (dt. Kandrzin-Cosel). Mit
sieben Jahren wanderte er mit seinem Vater nach Deutschland aus.

@AFC - 1984
[

Zitat von AFC - 1984 

musste aber hier gibts nur Pro Schäfer und Kontra Schäfer n zwischending gibts hier
net

Stimmt nicht, im Forum und bei uns im Stadion wechselt man so schnell zwischen "Pro"
(Fussballgott) und Kontra (XXX.. du Arschloch) da weiss man nie, wer welche Meinung hat

Beitrag von „FCNBiene“ vom 27. Juni 2008, 13:24
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Welcome back Rapha!!! 

Bin sehr froh das er wieder da ist wo er hingehört. Halte uns wieder zurück in die Bundesliga!!!

Beitrag von „Chancentod“ vom 27. Juni 2008, 15:23

Es ist offiziell:

http://fcn.de/index.php?id=18208

Beitrag von „hollifcn7“ vom 27. Juni 2008, 15:44

WIlkommen daheim !!!

Beitrag von „Sevenone“ vom 27. Juni 2008, 16:39

Nach dem Jahr mit dem Jaromir... schön das man wieder etwas beruhigter bei gegnerischen
Kullerbällen auf unser Tor sein kann.
Bin überzeugt, dass er bei uns wieder zu alter Stärke finden wird.

Welcome back Captain.

24https://www.glubbforum.de/forum/thread/1453-raphael-sch%C3%A4fer-aufsichtsrat/

http://fcn.de/index.php?id=18208
https://www.glubbforum.de/forum/thread/1453-raphael-sch%C3%A4fer-aufsichtsrat/


Beitrag von „Glubberer in Frankfurt“ vom 27. Juni 2008, 16:42

Schön, dass du von deinem Leihgeschäft wieder wohlbehalten hier bist. 

Beitrag von „supergoali“ vom 27. Juni 2008, 16:55

Ich denke, wir haben uns auf der Position verbessert!

Beitrag von „hattrick“ vom 27. Juni 2008, 17:03

Zitat von supergoali 

Ich denke, wir haben uns auf der Position verbessert!

Egal wer für Blazek gekommen wäre, wir hätten uns in jedem Fall verbessert. 

Beitrag von „wulftec“ vom 27. Juni 2008, 17:05

Zitat von Sevenone 

Nach dem Jahr mit dem Jaromir... schön das man wieder etwas beruhigter bei
gegnerischen Kullerbällen auf unser Tor sein kann.
Bin überzeugt, dass er bei uns wieder zu alter Stärke finden wird.

Welcome back Captain.
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beruhigter??? 
sorry, aber wenn ich hier die meisten kommentare lese wird mir schlecht 
der schäfer hatte nur 1 gutes jahr in nürnberg, mehr nicht. einen sehr großen anteil daran hatte
aber auch unsere sichere abwehr zu dieser zeit, weil er deswegen auch nicht all zu viel zu tun
bekam.
dazu muss man auch sagen, dass in diesem jahr die ganze mannschaft weit über ihren
möglichkeiten spielte. auch er 

und ihr denkt alle, dass er zurück kommt und wieder super leistungen bringt, nach seinem
mega pannenjahr? für mich haben wir uns auf dieser position verschlechtert, weil ein blazek in
normalform schäfer auf jeden fall überlegen ist.
wenn das so ist, dann könnten wir ja noch ein paar spieler aus der bundesliga holen die ein
seuchenjahr hatten und die drehen dann beim club voll auf 

zum glück muss man aber sagen, dass wir diese saison in der 2. liga spielen und das für ihn
einfacher wird.
unverständlich finde ich auch, dass man an klewer festgehalten hat. einen spieler der 10 jahre
auf der bank hockt und dadurch die spielpraxis fehlt die ein torhüter braucht, kann man bei
einem aufstiegsaspiranten nicht gebrauchen. er ist ja auch nicht mehr der jüngste

Beitrag von „OPM“ vom 27. Juni 2008, 17:06

Verdammt komisches Gefühl den Thread zu sehen hier...als wäre er nie weg
gewesen...verrückt. 

Beitrag von „koehler“ vom 27. Juni 2008, 17:09

Welcome back!
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Er hat es woanders probiert - das sollte man ihm nicht vorwerfen!
Den Fehler wird er nicht 2x machen!

Schön dass wir wieder einen guten Torhüter und v.a. auch Kapitän haben! Zusammen mit
Cantaluppi einer unserer besten Kapitäne die letzten Jahre!

Hau rein Raffa!!!

Beitrag von „BogY“ vom 27. Juni 2008, 17:12

Zitat von wulftec 

sorry, aber wenn ich hier die meisten kommentare lese wird mir schlecht 

nana, du musst schon auch bedenken wie es den "meisten" ergeht, wenn sie deine lesen. 

welcome back 

Beitrag von „wulftec“ vom 27. Juni 2008, 17:22

Zitat von Bogy 

nana, du musst schon auch bedenken wie es den "meisten" ergeht, wenn sie deine
lesen. 

welcome back 
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tja, ich hab halt keine fanlieblinge die mir heilig sind. ich sag ganz offen meine meinung zu
jedem spieler, egal welchen namen er hat 

bestes beispiel wolf - glauber.
macht glauber 1 fehler hauen 90% der clubfans auf ihn drauf.
der wolf hat in der rückrunde fast jedes spiel nen groben fehler gemacht und aus der nordkurve
hört man jedes spiel andi wolf sprechchöre, fußballgott, usw. und im forum wird auch noch
positiv über ihn geschrieben 
auch ein beispiel ist saenko. bei ihm haut auch jeder drauf. er hat eine grotten saison gespielt,
stimmt. das hat aber auch der komplette kader 

Beitrag von „Clubberer“ vom 27. Juni 2008, 17:25

Zitat von wulftec 

tja, ich hab halt keine fanlieblinge die mir heilig sind. ich sag ganz offen meine meinung
zu jedem spieler, egal welchen namen er hat 

bestes beispiel wolf - glauber.
macht glauber 1 fehler hauen 90% der clubfans auf ihn drauf.
der wolf hat in der rückrunde fast jedes spiel nen groben fehler gemacht und aus der
nordkurve hört man jedes spiel andi wolf sprechchöre, fußballgott, usw. und im forum
wird auch noch positiv über ihn geschrieben 
auch ein beispiel ist saenko. bei ihm haut auch jeder drauf. er hat eine grotten saison
gespielt, stimmt. das hat aber auch der komplette kader 

noch was???

Beitrag von „PsYcHo“ vom 27. Juni 2008, 18:16
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Willkommen daheim!

Beitrag von „Gelubebe“ vom 27. Juni 2008, 18:31

keine ahnung...mal abwarten!

Beitrag von „Sevenone“ vom 27. Juni 2008, 18:35

Zitat von wulftec 

tja, ich hab halt keine fanlieblinge die mir heilig sind. ich sag ganz offen meine meinung
zu jedem spieler, egal welchen namen er hat 

bestes beispiel wolf - glauber.
macht glauber 1 fehler hauen 90% der clubfans auf ihn drauf.
der wolf hat in der rückrunde fast jedes spiel nen groben fehler gemacht und aus der
nordkurve hört man jedes spiel andi wolf sprechchöre, fußballgott, usw. und im forum
wird auch noch positiv über ihn geschrieben 
auch ein beispiel ist saenko. bei ihm haut auch jeder drauf. er hat eine grotten saison
gespielt, stimmt. das hat aber auch der komplette kader 

Amen

Beitrag von „Glubberer-Mona-11“ vom 27. Juni 2008, 18:48

Willkommen daheim Rapha!!!
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Beitrag von „ClubChris“ vom 27. Juni 2008, 19:08

Hoffentlich werden nicht viele Elfmeter gegen uns gepfiffen...

Beitrag von „Chancentod“ vom 27. Juni 2008, 19:12

Zitat von ClubChris 

Hoffentlich werden nicht viele Elfmeter gegen uns gepfiffen...

Das hoffe ich in jeder Saison

Beitrag von „Stevie“ vom 27. Juni 2008, 19:22

Raphael - Willkommen daheim!!!

Der Zahnlose aus Prag ist bereits vergessen und mit einem echten Kerl im Tor schaffen wir
auch wieder den Aufstieg!!!

Beitrag von „Bier“ vom 27. Juni 2008, 19:35

Zitat von Chancentod 

Das hoffe ich in jeder Saison

in Saisons wo Schäfer im Tor ist aber besonders
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Beitrag von „Astra“ vom 27. Juni 2008, 19:37

Zitat von Stevie 

Raphael - Willkommen daheim!!!

Der Zahnlose aus Prag ist bereits vergessen und mit einem echten Kerl im Tor schaffen
wir auch wieder den Aufstieg!!!

Einen echten Kerl haben wir verpflichtet ?? Habe ich was verpasst ?? 

Beitrag von „Maddin“ vom 27. Juni 2008, 19:43

Na ja, welcome back, Raphael! Wenn Du nur noch halb so stark bist, wie beim Pokalfinale und
davor, dann bist Du immer noch nicht schlecht, von daher vertrauen wir mal darauf, dass das
schon wird. 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 27. Juni 2008, 21:01

Zitat von Bier 

in Saisons wo Schäfer im Tor ist aber besonders

was wollt ihr denn, Schäfer wird diese Saison einen Elfer halten 

Will jemand gegen mich wetten?
Um ein Bier 
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Beitrag von „Flashy“ vom 27. Juni 2008, 21:44

Ich freue mich, dass Raphi wieder da ist 

Ich wünsche uns und ihm, dass er wieder zu seiner
Form der Pokalsiegersaison zurück findet.

Die, die über den Transfer maulen, kann ich persönlich
nicht verstehen 

Beitrag von „Beglubbter88“ vom 27. Juni 2008, 21:46

Welcome back Raphael! Freu mich auf den alten und hoffentlich auch neuen Kapitän.

Beitrag von „Alex_DeLarge“ vom 27. Juni 2008, 21:50

Welcome back Kapitän!

Freu mich,dass er wieder da ist! 

Beitrag von „Feli23“ vom 27. Juni 2008, 21:58
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Zitat von Zockerkönig 

was wollt ihr denn, Schäfer wird diese Saison einen Elfer halten 

Will jemand gegen mich wetten?
Um ein Bier 

ich hoffs ja, wetten tu ich nich 

Beitrag von „Bier“ vom 27. Juni 2008, 22:04

Zitat von Feli23 

ich hoffs ja, wetten tu ich nich 

ich wette gegen dich, er muss ihn aber wirlich halten, vorbeischießen des gegeners oder
pfosten/latte zählt nicht

Beitrag von „Dude“ vom 28. Juni 2008, 00:43

omg ist das ein minusgeschäft für den vfb gewesen.
hohe transfersumme, ein jahr gehalt und dann noch ne abfindung.

sind doch locker so um die 5 millionen gewesen. 

Beitrag von „ren-hoek“ vom 28. Juni 2008, 06:43
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Ich sag' auch mal: Welcome back Rafa.
Denke das wird schon wieder!

Beitrag von „Bütti“ vom 28. Juni 2008, 11:02

Willkommen zurück ich freu mich drauf

Beitrag von „chiefey“ vom 28. Juni 2008, 11:16

Welcome back, Mr. FCN! 

Beitrag von „debberla“ vom 28. Juni 2008, 13:05

War aber nicht ganz einfach für ihn. Er mußte erst 5000m laufen:

http://www.saarbruecker-zeitun…hrichten/;art2820,2414436

Zitat 

Raphael Schäfer läuft mit Bestzeit über 5000 Meter zur DM

Beitrag von „Astra“ vom 28. Juni 2008, 13:12
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Zitat von debberla 

War aber nicht ganz einfach für ihn. Er mußte erst 5000m laufen:

http://www.saarbruecker-zeitun…hrichten/;art2820,2414436

Alles anzeigen 

Was du alles findest. Hätte ich jetzt gar nich acht gegeben.

Beitrag von „EwigFCN“ vom 28. Juni 2008, 14:01

Gut, dass du wieder da bist Rapha 

WELCOME BACK 

Beitrag von „debberla“ vom 28. Juni 2008, 14:05

Zitat von Astra 

Was du alles findest. Hätte ich jetzt gar nich acht gegeben.

Stand bei mir direkt neben dem Artikel über Mike Frantz 
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Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 28. Juni 2008, 16:18

der Capitano ist zurück

Beitrag von „Flankengott“ vom 28. Juni 2008, 16:19

Welcome Mr. Capitano.
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